
 
 

 

 
 
  
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
  
 
 
 

―消防団に入ったきっかけを教えてください！ 

 

（鈴木団員）防災体験学習施設で震災の動画を観たのがきっかけです。

一人でも多く、防災についての知識を身につけておくべきだと感じまし

た。また、専門学校での周りの友だちが消防団に入っている人が多く、

話を聞く中で、入団したいという気持ちが強くなりました。 

 

（加舎団員）厚木市で生まれ育ち、何か地元に貢献できることはないか

と考え、入団するか悩んでいた時に、息子が背中を押してくれました★ 

―消防団に入ってよかったことは何ですか？ 

 

（大澤団員）全国の女性消防団員の方々と交流する機会もあり、幅広い地域

や世代の方々と関わりをもつことができ、よい刺激になっています。応急手

当などを身につけ、いざという時に人の命を救うことのできることは、自分

自身の強みになっています。 

 

（城石団員）礼式訓練でキビキビとした動作が身につき、緊張感を持った行

動を行うことで、人として成長ができたと思っています。 
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―団活動と仕事や家事との両立は可能です

か？ 

 

（中川団員）訓練や行事は土日に行われ、定

例会は夜 7 時からということが多いので仕事

をしていても無理せず活動することができま

す。 

 

（加舎団員）仕事が長引き、定例会に遅刻し

てしまう時もありますが、他のみなさんの理

解もあり、参加しやすい雰囲気ですよ。 

 

―消防団に入って大変だったことはありますか？ 

 

（増渕団員）イベント前は、展示品の準備などで忙しくて大

変ですが、その分充実感を味わえます。 

 

（城石団員）様々な訓練の中には、体力が必要だなと感じる

ものもありましたが、50 代の私でも活動できていますので、

体力についてはそこまで心配しなくても大丈夫ですよ！ 

 

―入団を考えている方に 

メッセージをおねがいします★ 

 

（増渕団員）“消防団”と聞くとあまり馴染み

がないかもしれませんが、活動してみるとと

ても楽しいです！肩肘張らず、気楽な気持ち

で入ってみてください☆ 

 

（鈴木団員）必ず消防団で得た知識が役立つ

時がくると思います。女性団員ならではの強

みを生かして、家族、友人、大切な人たちを

一緒に守っていきましょう！ 

 


